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Ziegler Z8

Bell AH-1 Cobra

Mercedes-Benz Actros L ´08 Empl

Mercedes-Benz Antos M
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ab Mai 2013 lieferbar!
delivery in May 2013

ab Juli 2013 lieferbar!
delivery in July 2013

ab Mai 2013 lieferbar!
delivery in May 2013
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delivery in May 2013

ab Mai 2013 lieferbar!
delivery in May 2013

ab August 2013 lieferbar!
delivery in August 2013
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delivery in May 2013

ab Mai 2013 lieferbar!
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delivery in May 2013

ab April 2013 lieferbar!
delivery in April 2013

ab Mai 2013 lieferbar!
delivery in May 2013

ab Mai 2013 lieferbar!
delivery in May 2013

ab Juni 2013 lieferbar!
delivery in June 2013

ab April 2013 lieferbar!
delivery in April 2013

ab Mai 2013 lieferbar!
delivery in May 2013

ab Mai 2013 lieferbar!
delivery in May 2013

028240-002 12,50 €
Audi R8® facelift
Farbneuheit: brillantrot / New colour: brilliant red

024334-002 9,50 €
Wolga M24
Farbneuheit: hellbeige / New colour: light beige

034883-002 11,50 €
Audi A6® Avant
Farbneuheit: tiefgrün perleffekt
New colour: deep green pearl

024389-003 9,50 €
Opel Manta
Farbneuheit: narzissengelb / New colour: daffodil yellow

024983-002 10,50 €
Audi A3®
Farbneuheit: brillantschwarz / New colour: brilliant black

024761-003 10,50 €
Mini Countryman™
Farbneuheit: light white / New colour: light white

024402-003 10,50 €
BMW 5er™ Touring
Farbneuheit: feuerrot / New colour: fi re red

012454-002 3,95 €
MiniKit BMW M3™ E30
Farbneuheit: verkehrsgelb / New colour: traffi c yellow

012645-002 3,95 €
MiniKit Mercedes-Benz G-Modell
Farbneuheit: weiß / New colour: white

034876-002 11,50 €
Audi RS3® Sportback
Farbneuheit: phantomschwarz perleffekt
New colour: phantom black pearl

024235-002 10,50 €
VW Polo, 2-türig
Farbneuheit: schwarz / New colour: black

024341-002 10,50 €
BMW X1™
Farbneuheit: dunkelblau / New colour: dark blue

048910-003 10,00 €
Mercedes-Benz Vito Bus
Farbneuheit: tieforange / New colour: deep orange

034098-002 11,50 €
BMW 7er™
Farbneuheit: kaschmir silber metallic 
New colour: cashmere silver metallic

033336-002 11,50 €
Audi quattro®
Farbneuheit: tiefgrün perleffekt
New colour: deep green pearl

027335-002 9,50 €
Fiat Panda
Farbneuheit: verkehrsweiß / New colour: traffi c white 
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301664-002 16,00 €
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Zugmaschine mit 
Rammschutz und Lampenbügel
Farbneuheit: feuerrot / New colour: fi re red

159500-003 12,50 €
Mercedes-Benz Actros Bigspace Zugmaschine
Farbneuheit: tiefschwarz / New colour: deep black

090797 14,50 €
BMW X5™ Einsatzleitwagen „Feuerwehr Paderborn“
Als Einsatzleitwagen wird in Paderborn ein BMW X5™ mit entsprechend auffäl-
liger Gestaltung eingesetzt der die Reihe der Feuerwehrmodelle nach Vorbildern 
der Feuerwehr Paderborn fortsetzt. / In Paderborn, a BMW X5™ with accordingly 
striking design is operated as command vehicle. This model continues the series 
of fi re brigade vehicles based on the design of the fi re brigade Paderborn.

301459-003 12,50 €
Mercedes-Benz Antos M Zugmaschine
Farbneuheit: kommunalorange
New colour: communal orange

090742 13,50 €
Wolga M24 „Polizei Tschechien“ (CZ)
Bis in die 1970er Jahre setzte die Polizei in Tschechien auch diesen Wolga 
M24 ein, der mit einer Tesla Warnanlage in der gelb-weißen Farbgebung auch 
als Modell für Aufmerksamkeit sorgt. / Until the 1970s, police in the Czech 
Republic also operated this Wolga M24 equipped with a Tesla warning device 
in yellow-white.

066082 19,50 €
MAN TGX XXL Gardinenplanen-Sattelzug
MAN TGX XXL curtain canvas semitrailer „Willi Betz“
Der MAN TGX gilt als Exote im modernen Fuhrpark der Spedition Willi Betz aus Reutlin-
gen und ergänzt die Produktpalette im Spur N – Sektor. / The MAN TGX is a rare sight 
in the modern fl eet of the forwarder Willi Betz from Reutlingen. It enhances the N-track 
product range.

066075 19,50 €
MAN TGX XXL Gardinenplanen-Sattelzug (A)
MAN TGX XXL curtain canvas semitrailer „Augustin Network“
Nach dem vor kurzen ausgelieferten Modell im Quehenberger-Design, erscheint nun das 
Pendant der AUGUSTIN QUEHENBERGER GROUP mit Sitz in Straßwalchen bei Salz-
burg. / After the recently delivered model featuring the Quehenberger design, we now 
release the counterpart of the AUGUSTIN QUEHENBERGER GROUP with headquarters 
in Straßwalchen near Salzburg.

151726-003 11,50 €
Scania Hauber TL Zugmaschine, 3-achs
Farbneuheit: dunkelgrün / New colour: deep green

090728 16,50 €
Mercedes-Benz Vito Bus „Polizei Hamburg“
In Hamburg wird der aktuelle Mercedes-Benz Vito von der Polizei im Streifen-
dienst eingesetzt.
In Hamburg, the current Mercedes-Benz Vito is operated by the police on patrol duty.

090780 14,50 €
Mercedes-Benz Sprinter Bus Mannschaftstransportfahrzeug „Feuerwehr Bremen“
Formneuheit! In der Bremer Neustadt wird bei der Feuerwehr dieser Mann-
schaftswagen eingesetzt, der erstmalig mit dem bei Herpa neuen Hella RTK 7 
Warnlichtbalken erscheint. / New type! In Neustadt, Bremen, the fi re brigade 
operate this personnel carrier. The model will premiere the new Hella RTK 7 
warning light beam.

158008-004 16,00 €
Scania R ´09 TL Zugmaschine mit Rammschutz und 
Lampenbügel
Farbneuheit: rot metallic / New colour: red metallic

301695-002 12,50 €
MAN TGX XXL Euro 6 Zugmaschine
Farbneuheit: feuerrot / New colour: fi re red

090681 13,50 €
VW Käfer „Post“
In den 1970er Jahren setzte die Post vornehmlich VW Käfer im Zustelldienst 
ein. Das Modell wird dem Vorbild entsprechend mit schwarzen Stoßstangen 
und Zierleisten sowie gelben Radkappen ausgeliefert. / In the 1970s, the Post 
mainly used VW Beetles for delivery services. Like the original, the model fea-
tures black bumpers and trim strips as well as yellow wheel caps.
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090759 16,50 €
Mercedes-Benz Sprinter ´06 RTW „Feuerwehr München“
In München tragen die Feuerwehrfahrzeuge eine markante gelbe Flächenbekle-
bung mit schwarzer Beschriftung, wie auch dieser aktuelle Rettungswagen.
In Munich, the fi re engines feature strikingly yellow surface decals with black 
writing, just like this current emergency vehicle.

090711 14,50 €
VW Crafter Doppelkabine mit Pritsche
VW Crafter with double cabin and platform „THW Ludwigshafen“
Das THW in Ludwigshafen setzt diesen VW Crafter mit Doppelkabine als Trans-
portfahrzeug für Mannschaft und Material ein. / The THW Ludwigshafen (the 
German governmental agency for disaster relief) operate this VW Crafter with 
twin cab as transport vehicle for crew and material.

090698 16,50 €
Mercedes-Benz Sprinter ´06 Kleineinsatzfahrzeug „Feuerwehr Augsburg“
An der Hauptwache 1 im bayerischen Augsburg wird dieser aktuelle Mercedes-
Benz Sprinter als Kleinalarmfahrzeug mit der Kennung Florian Augsburg 2/65-
01 eingesetzt. / At the central fi re station 1 in Augsburg, Bavaria, this current 
Mercedes-Benz Sprinter with the identifi cation Florian Augsburg 2/65-01 is 
utilized as compact fi re engine.
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090704 24,50 €
Mercedes-Benz Atego Ziegler Z-Cab „Feuerwehr Kirchheim“
Der Feuerwehr in Kirchheim wurde im Dezember 2012 ihr neues HLF 20 mit Ziegler Z-Cab übergeben.  
The fi re brigade Kirchheim commissioned their new HLF 20 with Ziegler Z-cab in December 2012. 

090773 16,50 €
Mercedes-Benz 508 Kasten / Mercedes-Benz 508 box „Circus Krone“
Als Reklamefahrzeug wurde lange Zeit dieser Mercedes-Benz Kastenwagen 
vom Circus Krone eingesetzt. Bereits Wochen vor der ersten Vorstellung war 
dieses Fahrzeug am Einsatzort um die Werbung zu positionieren. / For a long 
time, the Circus Krone operated this Mercedes-Benz van as advertising vehicle. 
Already weeks ahead of the show, this vehicle had been on location to position 
the advertisements. 

090766 59,50 €
Ziegler Z8 Flugfeldlöschfahrzeug / Ziegler Z8 airfi eld fi re truck „Flughafen Leipzig/Altenburg“
Auf dem Flughafen Altenburg bei Leipzig wird dieses auffällig gestaltete Ziegler Flugfeldlöschfahrzeug Z8 seit 2007 
eingesetzt. / At the airport Altenburg near Leipzig, this strikingly designed Ziegler airfi eld fi re engine Z 8 has been in 
operation since 2007. 

302388 12,50 €
MAN TGS LX Euro 6 Zugmaschine / MAN TGS LX Euro 6 rigid tractor
Das Sortiment der Solozugmaschinen wird um die aktuelle MAN TGS Variante mit 
LX Fahrerhaus ergänzt, die zunächst mit feuerrotem Fahrerhaus produziert wird.
The rigid tractor assortment is enhanced by the current MAN TGS variant with LX 
cab – initially produced with a blazing red cab.   

090735 24,50 €
Mercedes-Benz SK ´88 Abrollcontainer-LKW / Mercedes-Benz SK ´88 truck 
chassis with load handling system „Feuerwehr Holzminden“
In Holzminden wird nach wie vor der zweiachsige Mercedes-Benz SK ´88 als 
Wechselladerfahrzeug eingesetzt, der einen Abrollbehälter mit drei seitlichen 
Rollos trägt. / In Holzminden, the two-axle Mercedes-Benz of the 1988 series is 
still operated as swap body vehicle. The model carries a swap body with three 
roller blinds on the sides, which is utilized for accidents with dangerous goods. 
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302418 12,50 €
Mercedes-Benz Arocs M Zugmaschine
Mercedes-Benz Arocs M rigid tractor

302531 24,50 €
Mercedes-Benz Antos M Abrollmulden-Hängerzug / Mercedes-Benz Antos M truck chassis with load handling system

302517 19,50 €
Mercedes-Benz Arocs M Meiller-Kipper, 4-achs 
Mercedes-Benz Arocs M dumper Meiller, 4 axles

302524 24,50 €
Mercedes-Benz Arocs S Meiller Tandemkipper-Hängerzug / Mercedes-Benz Arocs S tandem dumper

302548 27,50 €
Mercedes-Benz Arocs S Betonteile-Sattelzug / Mercedes-Benz Arocs S concrete parts semitrailer
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Der neue Arocs – die neue Kraft am Bau
Seit über 110 Jahren baut Mercedes-Benz Baufahrzeuge und hat jetzt diesen Bereich neu 
aufgestellt. Der Arocs ist der Nachfolger von Actros und Axor und speziell für Baufahrzeuge 
konzipiert. Die wichtigsten Eigenschaften des Arocs sind durchzugsstrake, hochbelastbare 
Antriebskonfi gurationen und serienmäßige Euro 6 Motoren. 
Nach Originalplänen und in Zusammenarbeit mit den Entwicklern von Mercedes-Benz hat 
Herpa die Arocs-Baureihe auch im Maßstab 1:87 umgesetzt. Neben neuen Fahrerhäusern ha-
ben die Herpa-Konstrukteure in mehr als drei Monaten Arbeit auch ein neues, originalgetreues 
Fahrgestell konstruiert, das mit dem Meiller-Kipper zum Einsatz kommt. 

Monatelange Arbeit an kleinsten Details: Blick in die Herpa-Konstruktion / Months of work for the smallest details: Look 
behind the scenes of the Herpa design department

The new Arocs - the new force in the construction 
For over 110 years, Mercedes-Benz has been manufacturing construction vehicles and has 
now repositioned its range. The Arocs is the successor of both the Actros and Axor, and was 
designed especially for construction vehicles. The Arocs’ most important features are its high-
torque, heavy-duty drive confi gurations and its standard Euro 6 engines. 
Based on original plans and in cooperation with the developers of Mercedes-Benz Herpa has 
realized the Arocs series in the 1/87 scale as well. Besides the new cabs, the Herpa designers 
have also come up with a new, authentic chassis in over three months of work, which has been 
combined with a Meiller dumper.
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302494 29,50 €
MAN TGX XLX Silo-Sattelzug / MAN TGX XLX silo semitrailer „Silo Melmer, jeden Tag Tirol“ (A)
In farblicher Anlehnung an den aufwändig lackierten „Klettergarten-Truck“ hat Silo-Melmer einen weiteren Sattelzug lackieren 
lassen. Das in den eindrucksvollen Farben lackierte Fahrzeug wirbt für das Unternehmen sowie für die Region Imst in Tirol.
Color-wise based on the elaborately painted “Klettergarten-Truck” (crag truck), Silo Melmer had another semitrailer 
painted. The impressively colored vehicle promotes the company and the Imst-region in Tyrol. 

302401 29,50 €
Scania R ´09 TL Swapcontainer-Sattelzug / Scania R ´09 TL swap container semitrailer „Lanfer“
Bereits vor über 90 Jahren wurde die Spedition Lanfer Mineralöle und Spedition gegründet, die heute in Meppen nahe 
der niederländischen Grenze ansässig ist. Über 600 eigene Tankcontainer werden mit über 400 Zugmaschinen täglich 
europaweit eingesetzt. / The forwarder Lanfer Mineralöle und Spedition was established 90 years ago and is based 
in Meppen, near the Dutch border today. Over 600 own tank containers with over 400 rigid tractors are operated on a 
daily basis and Europe-wide.

302456 29,50 €
Scania R ´09 HL Lebensmitteltank-Sattelzug / Scania R ´09 HL tank semitrailer for goods „Fernlast“
Bereits 1949 wurde die Fernlast Speditionsgesellschaft mbH in Braunschweig gegründet. Heute ist das Unternehmen 
führend im Bereich keimarmer Lebensmitteltransporte. / Fernlast Spedtionsgesllschaft mbH in Braunschweig was esta-
blished as early as 1949. Today, it is one of the leading companies for low-germ food transports. 

302449 27,50 €
Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.5 Lowlinerplanen-Sattelzug
Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.5 low boy curtain canvas semitrailer „Kieserling“
Seit Herpa Anfang der 80er Jahre erstmals ein Miniaturmodell der Spedition Kieserling präsentiert hat, sind in dieser 
Sammelserie viele Fahrzeuge erschienen. Nachdem der Logistiker aktuell sein Logo leicht überarbeitet hat, erscheint 
dieser Lowliner-Sattelzug in neuem Design auch in 1:87. / Since Herpa has premiered a miniature model of the forwar-
der Kieserling in the beginning of the 1980s, many vehicles were released for this collector’s series. Since the logistics 
company has slightly revised its logo, this lowliner semitrailer in the 1/87 scale is now released featuring the new 
design.

302395 27,50 €
Mercedes-Benz Antos M Kühlkoffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Antos M refrigerated semitrailer „Schumacher“
Die in Würselen beheimatete Spedition Schumacher setzt europaweit über 85 Züge im Kühlverkehr ein und ist der 
Hauptspediteur für die Herpa-Showtrucks. Für den Bereich der Lagerlogistik Lindt-Werkverkehr werden auch Fahr-
zeuge mit der neuen Mercedes-Benz Antos Zugmaschine eingesetzt. / The forwarder Schumacher from Würselen 
operates over 85 tractor-trailer combinations in Europe-wide refrigerated traffi c and is the main forwarder for Herpa 
Showtrucks. For Lindt’s own warehouse logistics vehicles with the new Mercedes-Benz Antos rigid tractor are operated 
as well. 
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302463   29,50 €
Volvo FH Gl. XL Gardinenplanen-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL curtain canvas semitrailer „EM Rogers“ (GB) 
Mit 65 Fahrzeugen ist das in Northampton beheimatete Unternehmen EM Rogers täglich europaweit im Einsatz. Als 
Miniaturmodell wird ein für England klassischer sechsachsiger Sattelzug mit Volvo Zugmaschine einmalig realisiert.
Northampton-based EM Rogers operates 65 vehicles Europe-wide every day. As miniature model, we release a six-axle 
semitrailer with Volvo rigid tractor, typical in England. 
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302470 45,00 €
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Tiefl ade-Sattelzug mit Betonhalbschale / Mercedes-Benz Actros LH ´08 low boy semitrailer with concrete half-shell „Vossmann“
Die 1988 gegründete Spedition Vossmann aus Prinzhöfte nahe Bremen ist vor allem auf Schwertransporte spezialisiert. Neben Volvo werden auch viele Zugmaschinen von Mercedes-Benz eingesetzt. Als Miniaturmodell erscheint ein Pendel-X 
Sattelzug beladen mit einer Betonhalbschale für eine Windenergieanlage. / The forwarder Vossmann from Prinzhöfte near Bremen was established in 1988 and mainly specializes in heavy loads. Next to Volvo, many Mercedes-Benz rigid tractors are 
operated as well. We release the miniature model of a Pendel-X semitrailer loaded with a concrete half-shell for a wind power plant. 

302432 29,50 €
Scania R ´09 HL Swapcontainer-Sattelzug / Scania R ´09 HL swap container semitrailer „Kube & Kubenz“
Tank- Silo- und Gefahrguttransporte sind das Kerngeschäft der 1930 gegründeten Spedition Kube & Kubenz. Bereits 
1993 erschien das erste Modell der Spedition bei Herpa, jetzt wird die Serie erweitert. / Tank, silo and dangerous goods 
transports are the core business of the forwarder Kube & Kubenz, established in 1930. The fi rst model of the forwarder 
was released as early as 1993, now the series is expanded. 

302425 29,50 €
Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.3 Drucksilocontainer-Sattelzug, 30 ft
Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.3 silo semitrialer, 30ft „Talke“
Im Bereich der Silo- und Tanktransporte ist die Spedition Talke europaweit eines der führenden Unternehmen. Aktuell 
erscheint ein Mercedes-Benz Actros Streamspace Sattelzug, beladen mit einem 30 ft. Drucksilocontainer. / The for-
warder Talke is Europe-wide one of the leading companies for silo and tank transports. Currently, the Mercedes-Benz 
Actros Streamspace semitrailer is released with a 30 ft. pressure silo container. 
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302371 27,50 €
Scania R ´09 HL Eutersilo-Sattelzug / Scania R ´09 HL bulk silo semitrailer „Imgrund Silogistic“
Mit 120 ziehenden sowie 150 gezogenen Einheiten zählt Imgrund seit nahezu 70 Jahren zu den führenden Unternehmen 
der Branche. Der aktuelle Scania R Highline zieht einen Eutersiloaufl ieger im Design des Unternehmens. / For nearly 
70 years, Imgrund has been one of the industry’s leading companies with 120 towing and 150 trailed units. The current 
Scania R Highline hauls a bulk silo trailer in company design. 

302340 29,50 €
DAF XF 105 SSC Glastransporter-Sattelzug / DAF XF 105 SSC glas transport semitrailer „Schade Logistic“
In Jessen, zwischen Leipzig und Berlin gelegen, ist die Schade Logistic GmbH ansässig. Das Unternehmen ist speziali-
siert auf den Transport von Flachglas. Als Miniaturmodell erscheint ein DAF XF 105 SSC mit Glasinnenlade-Aufl ieger.
Schade Logistic GmbH is based in Jessen, between Leipzig and Berlin. The company specializes in transporting plate glass. 
The miniature model is a DAF XF 105 SSC with glass inloader.
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Beispiel für Verwendung; Modell nicht enthalten
Example of use; model is not included

Beispiel für Verwendung; Modell nicht enthalten
Example of use; model is not included
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076524 22,50 €
Nooteboom Pendel-X-Aufl ieger mit Interdolly / Nooteboom low boy semitrailer with Interdolly
In der schweren Ausführung mit integriertem Interdolly ergänzt der Nooteboom Pendel-X Tiefl ade-Aufl ieger zunächst in 
roter Farbgebung das Herpa Sortiment.
The Nooteboom Pendular-X low bed trailer is released in the heavy-duty design with built-in Interdolly in red. 

053327 8,50 €
Titan Schwerlastturm für Mercedes-Benz Actros LH ´08
Titan heavy duty tower for Mercedes-Benz Actros LH ´08
Zum Nachrüsten von Schwerlastzugmaschinen der aktuellen Mercedes-Benz 
Actros LH Baureihe wird der entsprechende Schwerlastturm mit weißen 
Seitenverkleidungen angeboten. / To retrofi t heavy rigid tractors of the current 
Mercedes-Benz Actros LH series, the matching heavy-duty tower with white 
side panels is offered. 

053334 7,50 €
Warnlicht TESLA (10 Stück) / Warning light from TESLA (10 pieces)
In den ehemaligen Ostblockstaaten wurde diese Warnanlage unter dem Namen 
Dietz 235 vertrieben, später dann von der Firma Tesla gebaut. Der Zurüstsatz 
enthält 10 komplette Anlagen zur Ausstattung von entsprechenden PKW Mo-
dellen. / In the former East Bloc countries, this warning system was distributed 
under the name Dietz 235 and later manufactured by Tesla. The accessory set 
contains 10 complete units to equip the respective car models. 

076531 11,50 €
Jumbopritschen-Aufl ieger, 11,50m / Jumbo platform semitrailer, 11,50m
Auf vielfachen Wunsch erscheint in einmaliger Aufl age der klassische Jumboplanenaufl ieger in roter Farbgebung noch-
mals im Herpa Sortiment.
For popular request, the classic jumbo tarpaulin body in red is once again released as one-time edition. 

076517 17,50 €
Aufl ieger mit drei Aluminiumtiegeln / Semitrailer with three aluminium pots
Mit rotem Fahrgestell und silbernen Tiegeln für Flüssigaluminium erscheint der 
kurze Spezialaufl ieger nun auch ohne Zugmaschine. / The short special trailer 
with red chassis and silver skillets for liquid aluminum is now also released sans 
rigid tractor.   
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302357 39,50 €
Mercedes-Benz Actros L ´08 Empl Bison Bergefahrzeug / Mercedes-Benz Actros L ´08 Empl wrecker „Eichenseher“
Das bundesweit bekannte Abschlepp- und Bergeunternehmen Eichenseher aus München setzt neben einem Empl 
Bison Bergefahrzeug mit MAN TGS Zugmaschine auch dieses Fahrzeug mit Mercedes-Benz Actros ein. / The federal-
wide known towing and vehicle recovery company Eichenseher from Munich operates this vehicle with Mercedes-Benz 
Actros next to an Empl Bison recovery vehicle with MAN TGS rigid tractor. 

302500 27,50 €
Mercedes-Benz Atego Plateau-Abschleppfahrzeug mit Kran / Mercedes-Benz Atego wrecker crane with platform 
„Autologistik Leipzig“
In den Bereichen Abschleppdienst und bundesweiter Fahrzeugtransporte ist die Firma Autologistik Leipzig tätig. Die 
Fahrzeuge bestechen durch ihre markante Farbgebung. Herpa realisiert einen Mercedes-Benz Atego mit verschieb-
barem Plateau sowie entsprechendem Ladekran. / Autologistik Leipzig operates provides services in towing and 
federal-wide vehicle transports. The vehicles captivate with their striking colors. Herpa realized a Mercedes-Benz Atego 
with shiftable plateau and respective loading crane. 
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121484 59,00 €
Scania R ´09 HL Kippsattelzug / Scania R ´09 HL tipping semitrailer „Martin Transporte / Fallen Angel“
Formneuheit! Der neue und modernisierte Kippaufl ieger für das Herpa-Programm erscheint erstmals gleich als Sammel-Highlight! Gestaltet wurde der „Fallen Angel“ Truck von Walter Rosner im Gothic-Stil, in dem der Truck jetzt für Martin Transporte 
aus dem Bayerischen Wald vor allem Split im süddeutschen Raum transportiert. / New type! The new and modernized dump truck trailer for the Herpa program is premiered as collector’s highlight! The “Fallen Angel” truck was designed in gothic 
style by Walter Rosner. The truck transports split in the Southern German area for Martin Transporte from the Bavarian Forest. 

110631 34,50 €
Scania R ´04 TL Zugmaschine / Scania R ´04 TL rigid tractor „Stelzl“
Die ursprünglich vom Eigentümer Alexander Stelzl selbst gefahrene Scania Zugmaschine wird nun als Miniaturmo-
dell in einer einmaligen Aufl age gefertigt. Das in violett metallic lackierte Fahrzeug ist beidseitig mit unterschiedlichen 
Airbrush-Motiven versehen und wird in der hochwertigen Private Collection Vitrine geliefert. / The Scania rigid tractor, 
originally operated by the owner Alexander Stelzl himself, is now released as one-time edition miniature model. The vi-
olet metallic vehicle features various airbrush motifs on both sides and is delivered in the high-quality Private Collection 
showcase. 

121477 59,00 €
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Kühlkoffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Gigaspace refrigerated semitrailer 
„Herpa Nr. 6, Spedition Schumacher“
Der bekannte Herpa Showtruck Nr. 6 „Die Geschichte der Fliegerei“ wurde von der Spedition Schumacher übernom-
men und mit einer neuen Zugmaschine ausgestattet. Mit der Übernahme wurde der Aufl ieger am Heck neu gestaltet 
und die rechte Seite um die Abbildung des Flugzeugs von Josef Schumacher ergänzt. Airbrushkünstler Walter Rosner 
hat außerdem auch die neue Zugmaschine wieder im „Fliegerei“-Stil gestaltet. / The well-known Herpa Showtruck No. 
6 “History of Flying” was taken over by the forwarder Schumacher and equipped with a new rigid tractor. With the take-
over, the rear of the trailer was also redesigned and the right side enhanced with motifs of Josef Schumacher’s airplane. 
Airbrush artist Walter Rosner has furthermore designed the new rigid tractor featuring the “Flying” style. 

Modell erscheint mit neuem Kippaufl ieger!
Model appears with the new dump truck trailer!
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070751 269,00 €
Scania 164 TL Kühlkoffer-Sattelzug / Scania 164 TL refrigerated semitrailer „Herpa präsentiert Weltgeschichte – Nr. 1“

In Zusammenarbeit mit dem niederländischen Miniaturmodellhersteller Tekno startet Herpa in 
den neuen Maßstab 1:50. Nach Originalplänen sind die Modelle aus Zinkdruckguss produziert 
und zeigen viele zusätzliche Details, die im Maßstab 1:87 nicht abzubilden sind. 
Dieses Modell ist gleichzeitig Start einer Sammelserie im Maßstab 1:50, in der nach und nach 
viele „Herpa präsentiert“ Showtrucks als Sammlerstück erscheinen. 
„Die Wiege der Menschheit“ war der erste Showtruck, den Walter Rosner im Jahr 2001 in 
Zusammenarbeit mit Herpa gestaltete und mit dem der Unternehmer Jürgen Schmid aus 
Teublitz einige Jahre auf den verschiedensten Truckertreffen für Aufsehen sorgte. Bis heute 
sind insgesamt 13 Showtrucks vom Airbrushkünstler Rosner gestaltet worden, die allesamt 
auch als hochwertiges Sammlerstück von Herpa produziert wurden.

In cooperation with the Dutch miniature model manufacturer Tekno, Herpa kicks off the new 
1/50 scale. Based on original plans, the models are made of zinc diecasting and feature many 
additional details, which couldn’t be replicated in the 1/87 scale. 
This model is simultaneously the start of a collector’s series in the 1/50 scale in which succes-
sively many “Herpa presents” showtrucks will be released as collector’s items. “Cradle of Hu-
mankind” was the fi rst showtruck which Walter Rosner designed in cooperation with Herpa in 
2001 and with which the entrepreneur Jürgen Schmid from Teublitz had been causing a stir on 
various trucker meetings for several years. Until today, a total of 13 showtrucks have been desi-
gned by airbrush artist Rosner – all of them produced by Herpa as high-quality collector’s items. 

NEUER MASSSTAB / NEW SCALE01010

1/50

1/50



www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!

CARS & TRUCKS NEWS 07-08 2013 01111

744508 15,00 €
Bausatz Bell AH-1 Cobra Kampfhubschrauber US Armee
Construction kit Bell AH-1 Cobra combat helicopter US army

744485 22,00 €
M 931 Tiefl ade-Sattelzug / M 931 low boy semitrailer

744522 19,90 €
ZIL 157 Koffer-LKW, sandbeige / ZIL 157 box truck, sand beige

744515 19,90 €
ZIL 164 Benzintank-LKW Sowjetarmee / ZIL 164 gas tank truck Soviet Army „CA“

744546 19,90 €
URAL Koffer-LKW / URAL box truck 

744539 19,90 €
URAL Mannschaftspritschen-LKW / URAL team fl atbed truck „UN“

744553 19,00 €
Unimog U 1300 Sanitätskofferaufbau
Unimog U 1300 ambulance „Bundeswehr“

744492 22,00 €
M 931 Tank-Sattelzug / M 931 tank semitrailer
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Das 
Schlaglochsuchgerät
Kleiner war noch kein Herpa-PKW im Maßstab 1:87 als der Heinkel Kabinen-
roller. Kleiner war auch noch kein Vorbild, nämlich süße zweieinhalb Meter lang. 
Die Herpa-Überraschung der Spielwarenmesse 2013 ist der putzige Heinkel 
Kabinenroller. Wir werfen einen Blick zurück auf das Vorbild.

Text: Alexander Franc Storz, Fotos: Archiv Storz, Archiv Lück, 

Farbbilder: Johannes Schwörzer, Matthias Wolff

Retter der Flugzeugbauer
Drei Herren mit bedeutenden Namen waren im frühen 

Nachkriegsdeutschland arbeitslos. Claudius Dornier, Willy 

Messerschmitt und Ernst Heinkel waren große Flugzeugbau-

er. Die Kriegssieger hatten den Deutschen untersagt, Flug-

zeuge zu konstruieren. Claudius Dornier ging nach Spanien, 

um dort die Do27 zu entwerfen, aber sein deutsches Werk 

hatte, wie diejenigen Messerschmitts und Heinkels, nichts 

zu tun. Gleichsam saß dort eine hoch spezialisierte Schar an 

Mitarbeitern, die die Flugzeugbauer auf keinen Fall verlieren 

wollten. Man brauchte sie ja wieder, in besseren Zeiten. Alle 

drei überbrückten die flugzeuglose Ära mit Rollermobilen, 

Vorserienmodell vom Oktober 1954, noch mit großer Heck-
scheibe und im Frontblech eingelassener Hupe.

� �
Typisch für den Heinkel Kabinenroller waren das große, tra-
pezförmige Seitenfenster und die beiden Dreiecksfenster – 
ganz wie bei der Isetta.

� �

Bei der Isetta schwenken das Lenkrad und der Armaturen-
träger zusammen mit der Fronttüre auf, beim Heinkel bleiben 
sie stehen. Das erschwert zwar den Zustieg, doch dadurch 
unterscheidet sich der Heinkel vom italienischen Original.

�
Durch die viel größere Windschutzscheibe schaute der 
Heinkel sehr freundlich in die Welt, während die Isetta eher 
einen ernsten Blick hat.

�

um Geld zu verdienen, aber auch um die Fachkräfte zu hal-

ten. Messerschmitt baute Fritz Fends Rollermobil als Mes-

serschmitt Kabinenroller, Dornier tüftelte über dem Delta, 

aus dem später der Zündapp Janus (siehe Kasten auf Seite 

9) wurde, und Ernst Heinkel konstruierte ebenfalls einen 

Kabinenroller. Ernst Heinkel sah im Automobil die Rettung für 

seine Flugzeugwerke und unternahm vielfältige Aktivitäten. 

So wurden Motoren für Tempo-Lieferwagen, den Veritas-

Sportwagen, den schwedischen Saab und die Kleinstwagen 

Champion und Maico konstruiert, und Heinkel widmete sich 

auch dem Karosseriebau. Noch Anfang der 60er Jahre ent-

standen im Werk Speyer die Kunststoffkarosserien für den 

Porsche 904 Carrera GTS.

Produktionsband im Werk Speyer. Um die Produktions-
kosten niedrig zu halten, beschäftigte Heinkel viele Frauen 
am Fließband. Sie verdienten weniger als Männer.

�
Im Technikmuseum Sinsheim steht dieses gut erhaltene 
Exemplar des Heinkel Kabinenrollers. Im Bild zu sehen auch 
die Herpa-Neuheit noch als Vorserienmuster.

� �
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Typisch für den Heinkel Kabinenroller waren das große, tra-
pezförmige Seitenfenster und die beiden Dreiecksfenster – 

träger zusammen mit der Fronttüre auf, beim Heinkel bleiben 
sie stehen. Das erschwert zwar den Zustieg, doch dadurch 
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Jetzt neu – DER MASS:STAB auch als ePaper für Ihren Tablet-PC!
NEW - DER MASS:STAB as an  ePaper for your tablet!

Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Änderungen vorbehalten.  
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Model details are subject to change.
Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt, Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Aufl age
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell 

Formneuheit
New type

Farbneuheit
New color release

206044 6,50 €
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB
In Ausgabe 2/13 lesen Sie / Some of the topics in issue 2/13:
•  Titel: Der neue Mercedes-Benz Arocs / The new Mercedes-Benz Arocs
• Diorama: Die alte Remise / The old coach house
• Spielwarenmesse 2013: Formneuheiten / Toy fair 2013: New form
Abonnieren Sie jetzt DER MASS:STAB ab 36,00 Euro pro Jahr: www.herpa.de/magazine  
Subscribe to DER MASS:STAB starting at 36 Euro annually: www.herpa.de/magazine

Wie entsteht ein Herpa-Modell? Besuchen Sie den neuen „Tag der offenen Tür“ 
am 6. Juli 2013 mit neuen Außenaktionen, Hersteller-Aktivpark, Truckrundfahrten, 
Dioramenwettbewerb und Fundgrube. 
Mehr Informationen unter www.herpa.de/herpatag
How is a Herpa model created? Come and visit us at the new Herpa Open House 
on July 6, 2013, including new outside activities, manufacturer activity park, truck 
tours, diorama competition and treasure trove. 
Further details at www.herpa.de/herpaday

Art.-Nr. Bezeichnung Inhalt/Stück Preis

083843 Fahrerhaus Mercedes-Benz Antos S mit integriertem Grill  2 10,00 €
083850 Fahrerhaus Mercedes-Benz Antos M mit integriertem Grill  2 10,00 €
083867 Fahrerhaus Mercedes-Benz Antos S mit separatem Grill  2 10,00 €
083874 Fahrerhaus Mercedes-Benz Antos M mit separatem Grill  2 10,00 €
083881 Fahrgestell Mercedes-Benz Antos, 2-achs 2 6,50 €
083799 Fahrgestell Mercedes-Benz LKW 6x6, 3-achs 2 6,50 €
083805 Fahrgestell MAN LKW 6x6, 3-achs 2 6,50 €
083812 Fahrgestell Tandemhänger Meiller Kipper 2 6,50 €
083829 Meiller Kipper mit Schild 2 6,50 €
083836 Meiller Kipper ohne Schild 2 6,50 €

Neue Ersatzteil-Sets für Modellbauer 
Vier verschiedene Fahrerhausvarianten des neuen Mercedes-Benz Antos sowie passende 
LKW- und Zugmaschinenfahrgestelle ergänzen den Teileservice. Somit besteht nun die 
Möglichkeit, den neuen Mercedes-Benz Antos individuell zu gestalten und zu kombinieren.
New Spare Parts for modelers and hobbyists
Four different cab variants of the new Mercedes-Benz Antos as well as the suitable truck and 
rigid tractor chassis enhance the Spare Parts Service. Now you can individually design and 
combine the new Mercedes-Benz Antos.
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-  Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG.
-  „Mercedes-Benz“ and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG. They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license.
- Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers AUDI AG.

TEILESERVICE
SPARE PARTS SERVICE


